

JURNALIS

Menuju GEMASTIK 15 Tahun 2022, Puspresnas dan UB selenggarakan Sosialisasi

Achmad Sarjono - SARJONO.JURNALIS.ID

Oct 4, 2022 - 11:48



SURABAYA - Dalam rangka persiapan GEMASTIK 15 Tahun 2022 (Pagelaran Mahasiswa Nasional Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi), Pusat Prestasi Nasional (Puspresnas) dan Universitas Brawijaya bersama Fakultas Ilmu Komputer (FILKOM UB) menyelenggarakan Sosialisasi GEMASTIK 15 Tahun 2022 secara daring melalui Zoom dan Kanal Youtube Kemahasiswaan UB dan disiarkan secara nasional, Selasa (4/10/2022).

Narasumber pada kegiatan sosialisasi ini yaitu Wahyono, S.Kom., Ph.D (Universitas Gajahmada); Ir. Muchammad Husni, M.Kom (Institut Teknologi Sepuluh Nopember); Dr. Masayu Leylia Khodra, ST., MT (Institut Teknologi Bandung) dan Dr. Ir. Heroe Wijanto, MT (Universitas Telkom). Kegiatan ini juga dihadiri oleh Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Alumni dan Kewirausahaan

Mahasiswa Universitas Brawijaya (WR III UB), Prof. Dr. Drs. Abdul Hakim , M.Si. serta Ristika Kurnia Nestiorini, S.P. sebagai pembawa acara dan Adam Hendra Brata., S.Kom., M.T., M.Sc. sebagai moderator.

Sosialisasi dibuka dengan sambutan dari WR III UB, Prof. Hakim yang menyampaikan salah satu tujuan Gemastik adalah mengakomodasi mahasiswa sebagai agent of change (agen perubahan) melalui penerapan teknologi informasi. Tidak hanya sebagai karya mahasiswa saja, namun sebagai bentuk nyata kontribusi mahasiswa dalam membantu menyelesaikan permasalahan di berbagai aspek kehidupan dengan cabang-cabang perlombaan



“Melalui kegiatan sosialisasi ini diharapkan nantinya para dosen pembimbing beserta mahasiswa peserta akan mengetahui secara lengkap mengenai hal-hal substantif dan teknis terkait pelaksanaan GEMASTIK di Universitas Brawijaya” imbuh Prof. Hakim.

Sambutan juga disampaikan Kepala Pusat Prestasi Nasional, Asep Sukmayadi, S.IP., M.Si yang mengucapkan terima kasih kepada Universitas Brawijaya karena sudah kedua kalinya menjadi tuan rumah pelaksanaan kompetisi yang diselenggarakan Pusat Prestasi Nasional dimana sebelumnya sebagai tuan rumah Olimpiade Nasional Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Selain itu beliau juga menyampaikan pada sosialisasi ini para narasumber menginformasikan tahapan lomba yang nantinya harus diikuti peserta GEMASTIK 2022. Mulai dari pendaftaran, penyeleksian, pengumuman finalis, pendaftaran ulang kepesertaan ke babak final, serta babak final dan puncak acara untuk semua divisi lomba. (drn)